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答
中
嶋
　
町
長

問　
急
速
な
少
子
高
齢
化
に
伴

い
、
年
金
、
医
療
、
介
護
な

ど
持
続
可
能
な
社
会
保
障
制

度
の
構
築
、人
口
減
少
社
会

を
乗
り
越
え
る
た
め
の
改
革

が
緊
急
の
課
題
に
な
っ
て
い

ま
す
。

　
行
政
コ
ス
ト
を
削
減
し
徹

底
し
て
無
駄
使
い
を
な
く
し
、

廃
止
す
る
も
の
、統
合
す
る

も
の
、民
間
に
委
託
す
る
も

の
を
順
に
検
討
し
、現
場
の

視
点
、
外
部
の
目
、
二
つ
の

観
点
か
ら
行
政
の
仕
事
と
し

て
本
当
に
必
要
な
も
の
を
洗

い
直
す
こ
と
が
で
き
な
い
か
。

　
本
町
の
行
政
改
革
の
取
り

組
み
と
町
長
の
今
期
の
総
括
、

今
後
の
見
通
し
、ま
た
、
決

意
や
思
い
は
。

　
行
財
政
の
集
中
改
革
プ
ラ

ン
と
い
う
も
の
を
、収
入
役

を
ト
ッ
プ
と
し
て
各
課
長
で

煮
詰
め
て
き
ま
し
た
。

　
来
年
度
か
ら
二
十
二
年
度

ま
で
に
ど
う
い
っ
た
も
の
を

削
減
し
て
い
こ
う
か
と
い
う

も
の
で
、職
員
に
つ
い
て
は
、

こ
の
五
年
間
で
十
七
名
削
減
、

嘱
託
職
員
に
つ
い
て
も
同
様

の
削
減
を
し
て
い
く
、ち
な

み
に
今
年
度
で
は
職
員
七
名
、

嘱
託
職
員
十
二
名
を
削
減
し

て
い
く
と
い
う
計
画
を
立
て

て
い
ま
す
。

　
収
入
財
源
の
確
保
は
、収

納
率
を
向
上
さ
せ
る
こ
と
、

土
地
貸
付
料
の
見
直
し
に
よ

る
収
入
の
増
、財
産
の
売
却

に
よ
る
収
入
を
充
て
よ
う
と

考
え
て
い
ま
す
。

　
歳
出
の
削
減
に
つ
い
て
は
、

職
員
の
削
減
ま
た
、そ
れ
に

よ
っ
て
発
生
す
る
時
間
外
手

当
の
抑
制
を
し
ま
す
。

　
そ
れ
か
ら
管
理
職
手
当
の

見
直
し
を
図
っ
て
い
き
ま
す
。

　
経
常
収
支
が
現
在
九
二
％

と
い
う
危
機
的
状
況
に
あ
る

た
め
、八
五
％
以
下
に
落
と

し
て
い
く
努
力
を
し
て
い
き

た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　
そ
う
い
っ
た
こ
と
か
ら
、

各
団
体
あ
る
い
は
行
政
区
へ

の
補
助
金
や
交
付
金
の
見
直

し
、行
事
等
の
精
査
を
や
っ

て
の
一
本
化
、施
設
の
管
理

や
経
営
の
民
営
化
等
、思
い

切
っ
た
経
費
の
削
減
を
考
え

て
い
ま
す
。

森　勝己 議員
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仕
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行
財
政
集
中
改
革
プ
ラ
ン
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策
定

来年度以降の開催が検討されている「還暦祝賀式」
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一般質問

効果的・好意的に受け入れられている
町民聴講生制度を問う町民聴講生制度を問う町民聴講生制度を問う

答
東
　
教
育
長

　
須
恵
町
で
は
生
涯
学
習
・

共
生
の
ま
ち
づ
く
り
の
一
環

と
し
て
地
域
に
開
か
れ
た
学

校
を
目
指
し
て
愛
知
県
扶
桑

町
、福
岡
県
那
珂
川
町
に
次

い
で
全
国
で
三
番
目
の
町
民

聴
講
生
制
度
を
須
恵
東
中
学

校
で
本
年
十
月
か
ら
実
施
さ

れ
二
ヶ
月
余
が
過
ぎ
、現
在

七
名
の
一
般
町
民
が
聴
講
生

と
し
て
授
業
を
受
け
ら
れ
て

い
ま
す
。

　
新
た
に
先
生
を
増
や
す
で

も
な
し
、お
金
も
掛
か
ら
な

い
し
、特
別
な
授
業
を
す
る

わ
け
で
も
な
く
普
段
通
り
の

授
業
に
中
学
生
徒
と
一
緒
に

机
を
並
べ
勉
強
さ
れ
て
い
ま

す
。

　
当
町
の
新
し
い
試
み
へ
の

挑
戦
と
創
造
に
称
賛
の
エ
ー

ル
を
送
り
ま
す
。

　
現
在
ま
で
の
状
況
と
そ
の

成
果
や
問
題
点
は
。

　
学
校
側
か
ら
の
報
告
な
ど

か
ら
、教
育
委
員
会
と
し
ま

し
て
は
、現
段
階
で
は
聴
講

生
を
は
じ
め
、生
徒
・
教
職

員
・
学
校
の
い
ず
れ
も
効
果

的
、し
か
も
好
意
的
に
受
け

入
れ
ら
れ
て
い
る
と
理
解
し

て
い
ま
す
。

　
須
恵
東
中
学
校
以
外
で
の

取
り
組
み
に
つ
い
て
は
、当

初
か
ら
町
内
の
学
校
を
対
象

と
し
て
お
り
ま
し
た
が
、今

回
偶
然
に
も
応
募
者
が
須
恵

東
中
学
校
校
区
内
の
方
で
あ

っ
た
た
め
で
、
今
後
も
、
町

内
全
部
の
小
・
中
学
校
に
呼

び
か
け
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

　
こ
の
聴
講
生
制
度
と
い
う

の
は
、学
社
融
合
事
業
、あ

る
い
は
学
校
開
放
の
一
環
と

し
て
や
っ
て
き
た
事
業
で
、

今
ま
で
に
も
須
恵
中
学
校
の

学
び
教
室
、小
・
中
学
校
の

コ
ン
ピ
ュ
ー
タ
ー
室
を
使
っ

た
老
人
ク
ラ
ブ
の
パ
ソ
コ
ン

教
室
等
の
延
長
上
に
あ
る
わ

け
で
す
。

　
今
回
の
聴
講
生
制
度
は
何

一
つ
新
た
な
費
用
負
担
が
な

い
わ
け
で
、そ
う
い
っ
た
も

の
が
一
番
望
ま
し
い
の
で
は

な
い
か
と
考
え
ま
す
。

　
今
二
ヶ
月
を
経
過
し
、非

常
に
良
い
結
果
を
生
み
そ
う

な
の
で
、こ
の
状
態
の
中
、

来
年
度
も
継
続
し
て
い
き
た

い
と
言
う
こ
と
で
す
が
、学

社
融
合
事
業
の
一
環
で
す
か

ら
、学
ぶ
人
・
教
え
る
側
の

学
校
が
双
方
に
利
益
を
生
む

と
い
う
こ
と
で
あ
れ
ば
継
続

を
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て

い
ま
す
。

答
中
嶋
　
町
長

問

藤石　豊 議員

授業を受ける聴講生（須恵中学校）

　一般質問とは議員が町政全般（一般事務・事務の執行状況・
将来に対する方針など）について、町長など執行機関の考え、
方針を個人として問いただす事です。
　質問内容はあらかじめ議長に提出することになっており（通
告制）、定例会でのみ行われます。
　申し合せ事項として須恵町の一般質問は、前列の一般質問席
で行い、一人一時間（質問、回答含む）、質問は三回までと決
められています。


